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１ 会議名   令和３年 第６回教育委員会会議 会議録 

２ 開催日時    令和３年４月 30 日（金）午後３時 30 分～午後４時 15 分 

３ 開催場所  ４階 教育長室 

４ 出席委員  教育長 守山 敏晴   

委 員 西村 宏、廣田 登志子、村尾 利勝、竹田 千恵 

５ 欠席委員  なし 

６ 会議出席者 

教育次長   ： 三浦 成寿 

教育政策課長 ： 遠藤 克也 学校教育課長 ： 林 孝志    

学校教育課主幹： 林 隆之   

教育政策課政策班長 ： 大黒屋 誠  

教育政策課施設班長 ： 櫻田 和宏 

７ 会議従事職員   教育政策課 ： 大黒屋 誠 

８ 会議録署名委員  西村 宏、廣田 登志子 

９ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 協議第１号  装港小学校の現状と課題について 

会議の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

教育長 

 

教育政策課長 

教育長 

廣田委員 

施設班長 

教育次長 

 

 

施設班長 

廣田委員 

西村委員 

教育政策課長 

 

 

・ただいまから令和３年第６回岩国市教育委員会会議を開会します。 

はじめに、日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、西村委員と廣田委員にお願いします。 

・本日の議題は、日程第２「協議第１号 装港小学校の現状と課題につ

いて」以上でございます。なお、本日の議題については、公表までの間、

議事については非公開としたいと思いますが、いかがでしょうか。 

・異議なし 

・御異議なしと認め、非公開として議事を進めてまいります。 

・教育政策課から説明をお願いします。 

（装港小学校の現状について説明） 

・ただいまの説明に、御質問・御意見がありましたら、お願いします。 

・空調は何年に設置していますか。 

・一度設置し直していますが、それでも 20 年は経過しています。 

・講堂自体は灘小学校の講堂と建築年度は同じなので、建て替え時期が来

ています。講堂を建て替えるとなるとこの空調機器は使えなくなるの

で、学校全体に影響することになります。 

・1953 年に講堂が建築されています。 

・68 年建っているんですね。 

・建て替えるとなると現地しかないんですか。 

・ほかにも探したのですが、今のところ現地以外には見当たらない状況で

す。 
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西村委員 

 

教育次長 

 

村尾委員 

 

 

教育政策課長 

 

西村委員 

 

教育長 

 

廣田委員 

 

教育長 

村尾委員 

西村委員 

教育政策課長 

 

村尾委員 

教育政策課長 

西村委員 

教育次長 

西村委員 

 

施設班長 

 

 

 

 

 

廣田委員 

 

教育政策課長 

村尾委員 

廣田委員 

教育長 

各委員 

・東小学校は、60～70 人増えても教室は十分対応できるほど余裕があるの

ですか。 

・今小学校は２クラスですが、実際教室は３クラス分あるのでゆとりがあ

ります。新しい学校なので人数が増えることは想定されています。 

・今の説明を聞いて、現状の敷地の中に新しい校舎をつくるとなると、運

動場が使えない、体育館もしばらくの間使えない。教育に対して弊害が

あるのではないかと思います。 

・東小・中学校のケース時に、中学校の校庭が一時使えませんでしたが、

部活動で日の出グラウンドを使っていただいていました。 

・これはある程度緊急性というか、そこそこ早めに決めないといけません

ね。 

・建て替えることを考えていったらこういう課題も出てきたということで 

す。 

・だんだん基本計画の年数が少なくなってきているので早く動き出すのが

良いですね。 

・どちらにしても、年数がかかりますので。 

・かなり老朽化が進んでいますよ。 

・だから急がないといけないのではないのかなと思います。 

・あとは、斜面のことが心配ですので、関係課が学校と連携を取りながら 

 対応していこうと思います。 

・第六潜水艇殉難者記念碑がありますよね。あの山の斜面ですよね。 

・そうです。 

・岩盤みたいな感じですか。崩れる感じではないですか。 

・ボロボロと崩れています。 

・土砂災害警戒区域とはどういうことなんですか。ただ危ないところです 

 よというだけですか。 

・基本的には、新たに建物を建てたりするときに、赤い部分であればその 

 土砂の災害に耐え得る強い建物にするか、もしくは崩れそうなところを 

処置をする必要があるというところです。現況に関しては、どうしても 

現有施設の上から県が規制をかけているので、今すぐどうこうというこ

とはありませんが、新たに何か行うときには処置を行わないといけない

ということになっています。 

・教育政策課長が説明されたように、早くアンケートの結果を基に動き出 

 すことが必要ですね。 

・当面は各団体の代表者にと考えています。 

・校長とよく話し合って、ＰＴＡと調整していかないといけませんね。 

・しっかり情報を発信したら良いと思います。 

・ほかに御意見はありませんか。 

・意見なし。 
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教育長 

 

 

各委員 

教育長 

・ただいまの協議結果を総括しますと、今後の装港小学校については、当 

面の間、しっかり説明して関係者の意見を聴取していくとなりますが、 

これに決定してよろしいでしょうか。 

・異議なし。 

・御異議なしと認め、今後も関係者の意見をしっかりと聴取していきます

のでよろしくお願いします。その都度課題が出てきましたら協議してい

こうと思いますのでよろしくお願いします。 

・本日の議題は以上でございます。 

・これをもちまして、令和３年第６回岩国市教育委員会会議を終了します。  
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岩国市教育委員会会議規則第 16 条の規定により署名する。 

 

 

 

 

教育長  守山 敏晴                              

 

教育委員 西村 宏                        

 

教育委員 廣田 登志子  

 


